
Présentation de Métatron

Moi, Archange Métatron, je vous salue. Je suis Maître de la lumière et de tout ce
qui est. 

(Arrivée d'énergie)

Je suis amour, prolongement de Dieu, vous êtes amour et lumière, prolongement
de moi, Métatron, Seigneur de la lumière.

Je suis celui qui est, à côté de Dieu. Je suis sa main, sa volonté. J'exécute selon 
ses désirs ce qui doit être. Je suis en constante évolution comme tout ce qui est

vivant, tout ce qui est conscient, tout ce qui a une âme.

Dieu a créé le monde à son image avec l'amour de la création. C'est un ensemble
d'atomes, de particules, de protons et neutrons en perpétuel mouvement.

Dieu veut que ce mouvement soit perpétuel, inlassablement présent. Chaque
moment présent est unique et précieux, dans toutes ses dimensions, dans toutes

ses densités. Chaque instant présent ne dure qu’ un instant, chaque seconde,
chaque minute, chaque temps aussi court que long qui existe dans les Multivers

et dans l'Univers ne dure qu’ un instant. 

  C'est pourquoi l'évolution est indispensable pour continuer la vie, continuer la
création de Dieu. Nous devons donc perpétuer la création de Dieu, continuer son

œuvre en évoluant chacun à notre façon selon nos possibilités, nos capacités,
notre motivation et notre foi. 

  J'ai eu la chance de comprendre très bien cela et tout le fonctionnement de
l'Univers. Toute la géométrie sacrée de la terre, de l'Univers, des Multivers, tout
comme la géométrie sacrée autour de l'homme, de la femme, des animaux, des
végétaux, des minéraux et toutes les infimes petites particules invisibles à vos

yeux. 

 Moi, Métatron, m'occupe de classer et écrire toutes vos vies à vous, Terriens, de
cette magnifique planète qu’ est la Terre. Cela peut vous sembler une tâche

impossible, beaucoup trop longue, difficile, fastidieuse, mais vous avez été coupé
de beaucoup de ressources importantes de votre cerveau lors de votre venue sur

la terre. Seul en moyenne 4 % de votre cerveau est utilisé. La notion de
multidimensionnalité et intemporalité est très difficile pour vous à comprendre.

Cela est normal, cela est voulu pour la terre et ses habitants, afin que vous
puissiez évoluer d'une autre façon. Que vous utilisiez votre cerveau différemment.

Et jusqu 'ou va mener cette façon différente de fonctionner ? Certains génies
parmi vous trouveront de nouvelles choses très intéressantes utiles également 
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pour nous, Archanges et autre êtres de lumière, pour notre propre évolution, qui
est l'évolution pour tous.

  
 Vous êtes tous des enfants de Dieu. Nous sommes tous ses enfants. Nous

sommes Uns, unis dans l'Amour qui a été l'élément primaire pour la création du
monde. L'Amour a créé le monde, les humains. L'amour a déchiré la terre, les

humains entre eux. L'amour a été mal utilisé par certaines personnes mal
intentionnées ou ignorantes. Mais l'Amour sera également le remède qui guérira

la terre de toutes les guerres, de toutes les misères, de tous les problèmes de
religion. 

  Ressentez la lumière, l'amour et l'énergie en vous, autour de vous. Connectez-
vous à cette énergie, fusionnez avec elle et vous ressentirez la paix, la joie, la

félicité.
  

  Ma fonction est également en plus de l'évolution de la géométrie sacrée qui va
contribuer à rendre le monde meilleur, de veiller à la perpétuité de l'espèce.

  Il y a certes de nombreux changements, des animaux disparaissent, d'autres
naissent, des terres sont détruites par des cataclysmes naturels comme les

volcans, les marées, les météorites, pour laisser place à de nouveaux horizons.
Tout cela est voulu. Tout cela vient de la puissance et la volonté de Dieu.

   Donc je continue moi-même à perpétuer les espèces en donnant naissance à de
nouveaux Archanges, grâce à ma femme chérie la Shekinah. Ensemble nous
œuvrons pour que l'Univers et la terre en ce qui vous concerne reste en de

bonnes mains.

   Je vous salue et vous envoie, à tous, toute ma lumière, ma bénédiction et mon
amour inconditionnel.

   Je suis avec vous en compagnie de Martine de l’ Équilibre et nous vous
saluons.

   
 

  Métatron
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